



#ENLAEROPUERTO

Alito acusa retención arbitraria

EL DIRIGENTE DEL PRI DENUNCIA QUE SUFRE PERSECUCIÓN POLÍTICA

POR ELIA CASTILLO
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, acusó que fue sujeto de una "retención arbitraria" por parte de las autoridades aeroportuarias a su arribo a la CDMX, procedente de Francia, como parte de su gira internacional para denunciar "la persecución política" y "la crisis que enfrenta el país como el gobierno de Andrés Manuel López Obrador".

"Y sigue la persecución política! Hoy, a mi llegada al aeropuerto de la Ciudad de México, las autoridades migratorias me retuvieron durante más de una hora,

haciéndome llenar documentación no oficial. ¡Ni así nos van a meter miedo, no nos callarán!", publicó el dirigente priista en Twitter.

Acompañado de un video en el que da cuenta de lo ocurrido en el AICM, donde fue retenido por más de una hora, tras informarle de una alerta migratoria en su contra.

"Estoy llegando de Francia y me informan las autoridades migratorias, después de tenerme varios minutos en esa oficina, ahí llenando documentos y diciéndome que tengo que firmarlos". ●

RECIBE
RESPALDO

1

La Coppal externó su apoyo al presidente nacional del tricolor.

2

Sofía Carvajal, su secretaria ejecutiva, dijo que AMLO orquesta terror.

3

Moreno comunicó a Michelle Bachelet sobre "las violaciones" a sus derechos.

FOTO: ESPECIAL



● **EN CASA.** Alejandro Moreno compartió ayer esta imagen a lado de sus tres hijos.